
 

 

質問者 
 通告７番 

   ８番  細田 勝治 議員   

通告時間 ４５ 分 

答弁者 町長・教育長 

質問事項 
１．パークゴルフ場建設の進捗状況は 

２．都市計画道路金子開成和田河原線の進展について 

要 旨 

 

１．昨年の第４回定例議会で町長の公約の一つであるパークゴルフ

場建設について質問をしたが、３０年度予算として「パークゴル

フ場候補地選定資料作成委託料」が初めて ９９４千円計上され

た。そこで次の３項目について伺う。 

 

 (1) 町長が答弁された候補地の比較検証及び導入効果の検証の

進捗状況は。 

 (2) 複数の件数があると言われている候補地の絞り込みは。 

 (3) 仮に開設するとしてその完成予定時期は。 

 

 

２．４月の全協で大井都市計画道路金子開成和田河原線の事業認可

について概要が示された。そこでは県と町の役割分担や今後の事

業計画等が明確にされたが、都市計画道路について次の３点につ

いて伺う。 

 

 (1) 沿道開発、利活用の方針は。 

 (2) 御殿場線交差のアンダーパスによる現ガード際にある複数 

の町道への対策は。 

 (3) 無電柱化への取り組みについての県への進言や要望は。 

 


